
致：西貢區議會 

地區設施及工程委員會主席暨全體委員 

於 2024 年 7 月 9 日西貢區議會地區設施及工程委員會提出動議 

「改善 67 區公共設施接駁系統」 

背景： 

入境事務大樓自 6 月搬遷至將軍澳後，寶邑路的行人流量有顯著提升。由於從港鐵站

行至大樓需時 3 分鐘以上，而沿途沒有可以遮擋的位置，我們擔心市民會因為日灑雨

淋而感到不便。 

我們了解到，未來聯用大樓將設有一條行人天橋連接將軍澳中心，有助舒緩以上有關

情況。但是，一方面有關天橋的興建需時，一方面是過往亦有例子，在落成天橋前興

建先加設臨時上蓋以便利途人(如當年唐俊街由尚德邨至港鐵站的上蓋)。因此，我們

建議： 

一、在大樓門外寶邑路巴士站或其他合適位置加設行人上蓋 

二、加快興建聯用大樓及連接至將軍澳中心的行人天橋 
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